
                  

令和５年度 明星小学校学校評議員会 報告 
                             令和 6年 3月 8日 

◇学校評議員  西   謙 二 様 

     後 藤 善 友 様 

◇学校職員   米 持 武 彦 （校 長） 

          小 畑 哲 也 （副校長） 

        古 椎 賢 一 （教務主任） 

        野 中 洋 克 （研究主任） 

            時 枝 智 美 （デジタル改革推進委員長） 

 

◇日程 令和６年３月７日（木）１０：５０開始－１３：３０終了 

  ○１０：５０～       【開会行事】校長挨拶 日程説明 

○１１：０５～１１：３０  【授業参観 ３校時授業】  

○１１：３０～１２：３０  【説明及び協議】 

○１２：３０～         【給食試食】 

             【閉会行事】校長挨拶 

 

◇評議員会記録概要 

１．授業参観後の感想 

・児童が落ち着いている。 

・児童が礼儀正しい。 

 

２．説明及び協議 ＊評議員意見 ⇒学校側回答 

 ①学校プラン説明（校長） 

 ②いじめ・不登校の状況説明（古椎） 

＊2－1はいじめの認知件数が多いけど、安心と感じる。声を上げやすい。担任   

 にも相談できている。クラスの状況がいいのではないか。 

＊子ども達のチャンネルがたくさんあってよい。 

  ③本校の研究説明（野中） 

＊みんな普通に iPadを使って、使いこなしている。 

＊宿題とかでは使っているのか。公立校ではできないようだが。⇒使っている 

公立は、タブレットを活用した授業を公開することは難しいのでよいことだ。 

  ④デジタル改革の方向説明（時枝） 

＊互いが見えても、意見をコピーする子はいなくなり、レベルが上がる。 

   ＊個人購入（方向）については、これだけやっていれば納得してもらえる。 

  ⑤先生方はどう研修しているのか。モデルにしている学校はあるのか。予算は？ 

⇒夏休み等で 7回研修。北九州の敬愛小をモデルにしている。  

  ⑥令和５年度学校プラン 学校評価 学力調査結果説明（校長） 

＊問い 15職員研修の成果は、子どもには分かりにくいだろう。 

＊問い 17地域との連携は、Cを付けているが、説明内容からは Bでよい。 

＊問い 21は、自己評価的に厳しい評価である。できていれば Aでよい。 

＊幼稚園との連携を、より進めて欲しい。⇒再開した交流から発展したい。 

  

３．給食試食 

 ・保護者からの｢栄養バランス｣｢食育の推進｣の指摘や、異物混入(2件)他を報告。 


